
上村和博 議員 

・ 垂水市と垂水高校について 

・ 高齢化社会での行政の役割について 

・ 市長の二選出馬について 

 

川畑淳 議員 

・ 市道改良 

・ 農業対策 

・ 中山間地域総合整備事業取組み 

 

児玉光明 議員 

・ 市町村合併について 

・ 高隈山系及び本城川本流、支流の整備について 

 

池山節夫 議員 

・ バランスシート作成について 

・ 生活環境の整備について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 消防団員の報酬について 

 

森正勝 議員 

・ 市長村合併について 

・ 道の駅について 

 

川畑三郎 議員 

・ 本市の農政について 

・ 垂水市政に対する思いは？ 

 

新原満大 議員 

・ 焼却場について 

・ 堆肥センターについて 

・ 中央地区の水はけ問題について 

 

持留良一 議員 

・ 政治姿勢について 



・ 「道の駅」の問題 

・ 合併問題 

・ 減免制度の充実 

・ 福祉問題 

・ 情報の提供と制度の周知対策 

 

北方貞明 議員 

・ 行政の末端を担う振興会の班長さんに共済を 

・ 公園駐車場等の放置車両等は 

 

川尻達志 議員 

・ 道の駅について 

・ 給食費横領事件について 

・ 人事異動について 

 


